

新

聞

局

前局長 谷口未奈実
現局長 真名瀬愛子
顧問 加藤先生

私たち新聞局は現在5名で活動しています。そうです、人手不足なのです。先輩方が引退した今、5人が頭をつき合わせて発行しています。現在局員募集中なので、新聞作りに興味が湧いたら三階多目的教室の扉を開けてみてください。

私たちの活動はネタ集めに始まり・取材・記事起こし・読み合わせと続いていきます。数々の話し合いを終えた後に皆さん元へ届くのです。新聞は記者だけの力ではできません。東高の皆さんの協力があつて初めて「旭東新聞」となるのです。取材に協力していただきた皆さんありがとうございます。これからも協力お願いします。旭東新聞には意見投書箱があります。図書室前廊下（職員室側）にひとつそりと投書箱は佇んでいます。まだ見ぬ新しい新聞を期待しながら、そこに居るのです。「こんな記事が読みたい」など簡単な意見でも構ないので彼の口に入れてあげてください。

最後に谷口先輩、高瀬先輩今までありがとうございました。先輩から教わった数々のことを行なって活動していきます。新聞局モットー「東高を面白く」をいつも心に留めながら東高生の記憶に残る新聞を書いていきます。

